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INDICAÇÃO Nº 014/2023 
 
 

De: MARIA LAURINDA GOMES 

Vereadora 

 

Para: HUMBERTO RAIMUNDO RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Prefeito  Municipal de Ibipitanga– Bahia 

 

Indicação nº 014/2023, de autoriada vereadoraMaria Laurinda Gomesque 

indica ao poder executivo municipal/secretaria de 

infraestruturaampliação/passagem de água com manilhas na barragem do 

cipó e conserto da estrada de Pitucy ao Cipó passando pela barragem. 

 

A vereadora Maria Laurinda Gomes, que esta subscreve, usando de suas 

atribuições que a Lei lhe confere, nos termos do Art. 87º do Regimento Interno 

e Art. 14 da Lei Orgânica Municipal, Indica ao Presidente do Poder Legislativo 

que determine junto ao setor competente as providências que se fazem 

necessárias para que sejarealizado a ampliação da barragem do Cipó, 

colocando manilhas e o conserto da estrada de Pitucy ao Cipó, passando 

por cima da barragem. 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

As fortes chuvas que atingiram muitos municípios da Bahia, no mês de 

dezembro, final do ano de 2021, inclusive o nosso, fizeram estragos nas 
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estradas e barragens. Houve várias enchentes, as quais estragaram muitas 

estradas, principalmente onde tem a passagem de riachos. 

Isso ocorreu devido o fenômeno climático La Niña, que se caracteriza por 

um esfriamento anormal nas águas superficiais do Oceano Pacífico. Quando 

esse fenômeno está em atividade, na região nordeste tem maior precipitação, 

isto é, chove mais. 

Com um volume de chuvas maior em relação a outros anos, aumentaram 

as águas nos riachos, os quais transbordaram, estragando as estradas, 

levando trechos que foram construídos em outra gestão. 

A barragem citada acima foi uma das que, devido a enchente, precisa ser 

consertada, ampliada, colocar manilhas na passagem da água. A estrada do 

Pitucy ao Cipó,  passa por cima do barranco da barragem, onde acabou sendo 

danificada pela enchente de 2021, e precisa ser consertada para que os 

moradores utilizem para trafegar de um povoado ao outro. 

Certa de contar com aprovação pelos nobres Edis da presente Indicação, 

e do bom senso do Exmo. Sr. Presidente, reitero os meus votos de estima e 

apreço. 

 

 

Sala de sessões, 08 de agosto de 2023. 

 

 

 

Maria Laurinda Gomes 

Vereadora 




